

Neuer Teilnehmerrekord

Die Saarländischen Schultanzmeisterschaften gehen am Montag in der Merziger Stadthalle in ihre fünfte Auflage. Die Veranstalter verzeichnen rund 450 Meldungen.

VON OLIVER MORGUET

MERZIG Tanzen wird als Schulsport immer beliebter. Das zumindest legen die jährlich steigenden Teilnehmerzahlen bei den Saarländischen Schultanzmeisterschaften nahe. Die Wettbewerbe sind in diesem Jahr auch deshalb besonders attraktiv, weil sich die Besten für den Bundesentscheid am Samstag, 16. Juni, in Maintal-Bischofsheim (nahe Frankfurt), qualifizieren.

Die Palette der verschiedenen Tanzstile ist auch bei der fünften Auflage breit gefächert: Von Latein und Standard über Hip-Hop und Jazz- und Moderndance bis zu Zumba und Showdance ist alles vertreten. Dargeboten werden die Choreografien von Solisten, Duos und Gruppen. Neben Teams einer Schule treten auch Formationsgemeinschaften mit Tänzerinnen und Tän-



Bei der Meisterschaft im vergangenen Jahr gewann bei den Gruppen die Formation „Nu Motions“ vom Merziger Gymnasium am Stefansberg. FOTO: OLIVER MORGUET

zern mehrerer Schulen an. Aber auch der klassische Paartanz ist vertreten. Die Wertung erfolgt in zwei Altersgruppen: Grundschule (Klassen eins bis vier) und Sekundarstufe (ab Klasse fünf).

Ausrichter der Meisterschaften ist das Tanzsportzentrum Saargold Merzig, Veranstalter der Saarländische Landesverband für Tanzsport (SLT). Die Meisterschaft beginnt um

9 Uhr mit der Begrüßung durch den Schulsportbeauftragten Udo Ulrich. Anschließend stehen die Gruppentänze der Tanzarbeitsgemeinschaften der Grundschulen, der Paartanz der Grundschulen und der Auftritt der Solo-Tänzer an. Ab 11 Uhr folgen dann die Gruppentänze der Tanzarbeitsgemeinschaften der weiterführenden Schulen, der Turniertanz und Hip-Hop.

Produktion dieser Seite:

Peter Wilhelm, Mathias Winters